

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian penelitian diatas, maka dapat disimpulkan bahwasanya Proram Dinas Kelautan dan Perikanan sudah berjalan dengan baik dan sangat membantu perekonomian masyarakat. Melalui Program Pengembangan perikanan tangkap merupakan bantuan kepada nelayan seperti kapal, jaring, alat tangkap untuk masyarakat nelayan. Pemerintah juga berharap semogga dengan Program yang terjalankan bisa membantu perekonomian masyarakat dan meningkatkan hasil tangkap ikan.

Tujuan Dinas Perikanan dan Kelautan Kabupaten Aceh Singkil tujuanya merupakan sesuatu yang akan dicapai atau dihasilkan dalam jangka waktu satu sampai lima tahun ke depan. “menciptakan ketahanan ekonomi berbasis kemandirian dan kerakyatan. Adapun sasarannya adalah meningkatnya produksi pertanian, perkebunan dan perikann” dengan tujuan meningkatkan perekonomian masyarakat, maka tujuan jangka menengah yang hendak dicapai dinas perikanan, Meningkatkan pertumbuhan ekonomi sector perikanan dan Meningkatkan ketersediaan pangan asal ikan yang optimal serta memenuhi standar mutu.

Hambatan yang dirasakan oleh Dinas Kelautan dan Perikanan dikarenakan Pandemi covid-19 yang saat ini mewabah menjadi hal yang serius bagi Dinas. Terutama berbagai upaya telah dilakukan untuk mengendalikan penyebaran covid-19, Banyaknya program yang tidak terjalankan dikarenakan Covid 19 Itulah yang dirasakan dinas selama covid-19. ditahun 2021 ini dinas perikanan dan kelautan sangat minim anggaran tidak bisa memenuhi keseluruhan kebutuhan masyarakat dan program dina tidak dapat terjalankan semuanya karena anggran dipotong untuk pencegahan Covid-19. Dinas sendiri ingin membantu semua masyarakat masih banyak masyarakat yang belum terbantu karena pengadaan sedikit, dinas ingin membuat program-program pemberdayaan di seluruh titik Kabupaten Aceh singkil tetapi tidak bisa terjalankan karena pengadaan sedikit hanya ada beberapa tempat saja yang terjalankan.

B. Saran

Berdasarkan Penelitian ini, dapat diajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Aceh Singkil kedepannya agar program Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat ini ditingkatkan lagi. serta memperhatikan masyarakat nelayan-nelayan kecil yang benar membutuhkan bantuan. Dan membuat program/ kegiatan yang lebih banyak berkaitan dengan kesejahteraan ekonomi masyarakat.
2. Kepada masyarakat diharapkan selalu berkerja sama dengan pemerinta, selalu memberi informasi yang terjadi dilapnagan jalin komunikasi yang baik dengan pemerintah setempat.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN